

Éxito de la exposición benéfica de la Junta Local Contra el Cáncer

EL PERIÓDICO

Muy satisfecha se siente la junta directiva de la Asociación Española Contra el Cáncer en Tomelloso, presidida por Amalia Martín, con la respuesta que ha recibido la exposición benéfica que la asociación ha celebrado del 21 al 25 de octubre en la Posada de los Portales gracias a la solidaridad de un nutrido grupo de artistas tomelloseros. De las veinte obras donadas y expuestas, han salido en la subasta quince lo que ha supuesto una recaudación próxima a los 9.000 euros.

Unos ingresos que, como siempre ocurre con la AECC, se van a dedicar preferentemente a investigación y a financiar los muchos servicios que los enfermos de cáncer y sus familias pueden disfrutar en Tomelloso.

En noviembre la psicóloga de la asociación, Lorena Martín, va a comenzar a pa-



Lazo gigante colocado con motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Mama.

sar consulta en Tomelloso cada quince días, una novedad, ya que hasta la fecha los asociados que deseaban recibir apoyo psicológico debían desplazarse a otras localidades.

La junta local, que también ha celebrado el Día Mundial del Cáncer de Mama con una

conferencia y la colocación de un lazo rosa gigante en la fachada del Ayuntamiento, prepara ya el rastrillo solidario, que se celebra en diciembre, y ha expresado públicamente su agradecimiento a todos los pintores que han colaborado en la exposición benéfica y que han sido

Caroline Culubret, José Luis de la Cruz, Concha Espinosa, Carmen Jiménez, Concepción Lomas, Diógenes López, M^a Luisa López Navarro, Rafael Martínez, Encarna Pardo, Inmaculada Pon, Sandra Gregorio, Andrés Ruiz Paraíso, Antonio Madrid y Rufo Navarro.

Finalizan con éxito las jornadas dedicadas a la mujer en la Red

EL PERIÓDICO

Concluyeron en Tomelloso las jornadas La Mujer en la red, un espacio para la igualdad, organizadas por el Centro de la Mujer y que registraron una alta participación. Los talleres sobre Cómo nos comunicamos a través de internet y Cómo encontrar las mejores ofertas de trabajo en internet obtuvieron un gran éxito con todas las plazas cubiertas y una gran afluencia de público a la presentación del portal Ciudad de Mujeres. El responsable del taller sobre ofertas de trabajo, Jesús Martín, valoró la utilidad de las jornadas para fomentar el uso de internet entre la población. "Las mujeres están muy involucradas en el mundo de las nuevas tecnologías en Tomelloso donde hay centros municipales de acceso gratuito".



Presentado el Plan de Investigación del Hospital General de Tomelloso.

La Comisión de Docencia e Investigación del Hospital General de Tomelloso ha presentado en su última reunión el Plan de Investigación del Hospital que entrará en marcha una vez reciba el visto bueno de la Gerencia. Este Plan es uno de los primeros trabajos que ha llevado a cabo la Comisión de Docencia e Investigación, desde su creación el pasado mes de julio, y está considerado como una acción prioritaria por su importancia para incentivar los estudios científicos y el apoyo a grupos de investigadores en el Hospital. El Plan contempla la inclusión del personal de gestión y servicios como posibles investigadores, así como alude a la ampliación de los cursos de formación que se imparten en este momento en el Hospital a ramas como la búsqueda bibliográfica, la metodología de la investigación o la recogida de datos con el fin de mejorar la capacidad de investigación de los trabajadores del centro. Los primeros trabajos de investigación presentados a este Plan han sido un proyecto sobre alteraciones metabólicas óseas en la hepatopatía crónica y un trabajo sobre registro de colonoscopias del cribado del cáncer de colon que se ha presentado en el Congreso Nacional de Enfermería de Endoscopia Digestiva. La Comisión de Docencia e Investigación, que está integrada por Alfredo Lucendo, como presidente, Pedro Cebrián, como secretario, y Enrique Galán, Ana Barnés y Ricardo Bonal, como vocales, ha organizado la primera convocatoria anual de ayudas económicas para todas las actividades de investigación con un plazo de presentación de solicitudes que estará abierto del 1 al 15 de noviembre.

El Sescam amplía el servicio de Ginecología del Hospital de Manzanares

EL PERIÓDICO

El Hospital Virgen de Altgracia de Manzanares ha ampliado la oferta de prestaciones sanitarias que se ofrece desde el servicio de Ginecología a las mujeres de su área de referencia con la puesta en marcha de dos nuevas consultas, una de Patología Mamaria y otra sobre Climaterio.

La consulta de Patología Mamaria ha comenzado a funcionar en octubre y está atendida por la doctora Cristina Edith Peluso, ginecóloga especialista en Senología.

Por su parte, la consulta de Climaterio está destinada a realizar un control en los cambios hormonales que sufre la mujer. Su finalidad es reducir en lo posible los efectos que provoca la menopausia en la paciente.